

LA UNIÓN EUROPEA AYUDA A FINANCIAR LA RESPUESTA DEL SERVICIO RIOJANO DE SALUD A LA PANDEMIA

En respuesta a la crisis generada por el COVID-19, la Unión Europea aprobó la iniciativa REACT-EU, que permite a los Estados Miembros beneficiarse de la ayuda de Fondos Europeos (FSE y FEDER entre otros) en el cumplimiento de sus obligaciones de respuesta y reparación de las consecuencias de la citada crisis. Las actuaciones incluidas en esta nueva iniciativa comunitaria se financian al 100% con presupuesto de la UE.

Dentro de las actuaciones que el Gobierno de La Rioja, aprobó y envió a la UE, está la propuesta para reprogramar y ampliar las ayudas comunitarias destinadas a nuestra Comunidad Autónoma. Dentro de esta propuesta, se incluye la posibilidad de financiar los gastos de personal necesario para reforzar la capacidad de respuesta a la crisis de salud pública contratado específicamente con este objetivo y, en su caso, el personal existente derivado de su destino habitual para la atención exclusiva de los efectos de la COVID-19.

Los profesionales cuyas contrataciones, entre febrero de 2020 y diciembre de 2021, han sido parcial o totalmente financiadas por la UE ascienden a 496 (433 + 63) y el gasto financiado por la UE suma 10.119.470,02 € (8.567.074,58 € + 1.552.395,44€).

En este enlace se puede consultar la relación de participantes financiados:
[Listado participantes](#)